



PERIÓDICO

HERALDO
TELEVISIÓN

PÁGINA

FECHA

03/07/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Continúan los diálogos sobre la Reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- La Universidad de Guadalajara fue sede del segundo foro y diálogos nacionales sobre la reforma al Poder Judicial en el que participaron académicos, especialistas y legisladores. A diferencia del primero, en esta ocasión no asistieron los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, durante la discusión, se pusieron sobre la mesa los riesgos que implicaría que jueces, magistrados y ministros sean electos por voto popular; mientras tanto, el PAN advirtió que el crimen organizado podría vulnerar la elección de ministros, magistrados y jueces; sin embargo, apoyará para que avance la reforma, pero con algunas condiciones.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5745?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5745&authkey=!AludGyAQ6YtcwE0&ithint=video&e=nLLI0M>